



やまばと

令和4年度
学校だより 第12号

都城市立富吉小学校
令和5年 2月24日
文責：校長 溝口常彦

★2月7日(火)弥五郎塾座談会開催 町内6年生と中学生参加★

山之口まちづくり協議会主催の『弥五郎塾（山之口未来創造塾）』が、シルバーヤングふれあいの里で山之口の3小学校（山之口小、麓小、富吉小）、山之口中学校の児童生徒を集め開催されました。

山之口小中一貫教育のスローガン「ふるさとを山之口を愛し、地域に貢献できる児童生徒の育成」として、まちづくり協議会との連携した地域活性化に向けた学びの実践に取り組んでいます。今年度は、「笑顔あふれる住みよい町（山之口）づくり」をテーマとして活発な話し合いがなされました。そして当日の弥五郎塾では、6つの班に分かれて小・中学生が意見交換する場を設けて活発な話し合いがなされました。一つの班は、小学生4名、中学生2名、まちづくり協議会員2名で構成されています。富っ子にとっては、多くが緊張する時間を感じたそうです。しかし、いろいろな方と話ができたことが楽しかったと感想を語ってくれた富っ子もいました。素晴らしい会を開催していただきありがとうございました。



★1・2年生 きんかんちぎり★

2月10日(金) 1・2年生の生活科「町たんけんに行こう」において、富吉小学校区内できんかん栽培を行っている紺家さんの栽培場を訪問しました。紺家さんからは、きんかん栽培の方法や苦労したこと、うれしかったことなどを伺いました。その後、楽しみにしていたきんかんちぎりを行いました。左のよう



にはさみを使いながら、きんかんを優しくつかみ、収穫していました。ビニールハウスの中は、通路が作ってあり作業がしやすいように整備されていました。収穫した後は、みんなでおいしくいただきました。

【富吉小→】

2月15日(水)に宮崎日日新聞にも掲載されました。

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。

★☆☆富吉小HPアドレス★☆☆→→

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/>



★2・3・4月の主な行事★

*新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。その際はご了承ください。



- 2/24日(金) 富っ子集会1・6年生
くれよん号来校
- 2/28日(火) 参観日・学級懇談

- 3/3日(金) お別れ遠足
(3~5日) お弁当の日
- 16日(水) 卒業式予行練習
- 23日(木) 卒業式
- 24日(金) 終了式
- 30日(木) 離任式(予定)
- 4/7日(金) 1学期始業式
- 10日(月) 中学校入学式
- 11日(火) 小学校入学式



2月 富吉小学校ホームページより

【なわとび大会開催】

2月9日(木) 昨日8日(水)は、これまでの練習の成果を披露するなわとび大会でした。今日の天気は、昨日の雨模様から一変して春のようなほがらかな天気でした。学校運営協議会委員の皆様にも参加いただき、富っ子のがんばっている姿を応援していただきました。1月31日の記事にも掲載しましたように、縦割り9人による弥五郎班(5つ)で輪になり、お互いの跳び方をしっかりと見て応援ができる場づくりを行っています。なわとび大会であること、学校運営協議会のみなさんの応援もあり、1人1分間の持ち時間を必死に跳んでいました。跳んだ後は、息が弾んでいてもすぐに応援をしていました。運動場に応援の声が響き渡ったなわとび大会でした。



【3年生 弥五郎どんの館見学】

2月15日(水) 校区内にあります「弥五郎どんの館」見学では、入館すると大きな『弥五郎どん』がお出迎えをしてくれます。展示してあるお面やこれまでの祭の様子をお話しいただきました。さらに、今回のメインの見学である昔の道具も展示してあり、実際の使い方なども地域の方から詳しく説明してもらいました。機織りの道具の場面では座って使う仕草もしてくださいました。3年生は、大切な説明をメモしたり、昔の道具などをタブレットの写真機能を使いながら記録していました。子ども感想では、昔の時計は、電気ではなく、ぜんまい仕掛けになっていることに驚いたという感想がありました。



【6年生 学校への奉仕活動②】

2月20日(月) 2月も下旬になり卒業に向けて6年生の活動が活発になってきました。先週は、卒業アルバム作成が山場を迎えていました。今日は、11月18日(金)に池掃除の活動を紹介した第2弾として、体育館掃除を行っていました。お世話になった富吉小に対して、普段できないところを掃除しようとお話し合いました。その結果として「池掃除と体育館掃除」に決まり、前回に引き続き2回目「体育館掃除」を実行してくれました。寒い中でしたが、9名の6年生はトイレ掃除、窓に付いたクモの巣取り、体育館内の倉庫の整理整頓と拭き掃除、外階段のこけ落としなど細かなところを1時間以上でいねいに行ってくれました。6年生のみなさん、ありがとうございました。

